

El Senado se renueva con nuevas incorporaciones y la despedida de reconocidos legisladores que dejaron su huella en la cámara

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 143
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 134	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-senado-se-renueva-con-nuevas-incorporaciones-y-la-despedida-de-reconocidos-legisladores-que-dejaron-su-huella-en-la-camara_6766.php

EL SENADO SE RENUEVA CON NUEVAS INCORPORACIONES Y LA DESPEDIDA DE RECONOCIDOS LEGISLADORES QUE DEJARON SU HUELLA EN LA CÁMARA

Principal

El Senado se renueva con nuevas incorporaciones y la despedida de reconocidos legisladores que dejaron su huella en la cámara

El Senado experimenta un cambio significativo con la llegada de nuevas voces y la emotiva despedida de destacados legisladores que marcaron su legado en la cámara.

Resultados de la Elección del Domingo: Cambios en el Parlamento Uruguayo

La reciente elección dominical no solo definió la composición mayoritaria del Senado para el Frente Amplio, sino que también significó un importante recambio en los nombres y la llegada de nuevos dirigentes, mientras que varios actuales parlamentarios no lograron renovar su banca.

Cabildo Abierto: Un Golpe Duro

Cabildo Abierto se presentó como uno de los partidos más perjudicados en esta elección.

Los legisladores electos Guido Manini Ríos, Irene Moreira y Guillermo Domenech no lograron mantener sus escaños.

Como resultado, el Frente Amplio absorbió esos tres asientos, aumentando su representación en el Senado de 13 a 16 senadores.

Cambios en la Coalición de Izquierda

La bancada del Frente Amplio también experimentó modificaciones significativas.

Se despidieron de sus cargos Amanda Della Ventura y Eduardo Brenta de la Vertiente Artiguista, así como José Carlos Mahía y Liliam Kechichian de Seregnistas, y José Nunes del Partido Socialista.

Transformaciones en el Partido Nacional

El Partido Nacional enfrentará una reestructuración considerable, ya que perdieron las bancas de Carmen Asiaín, Jorge Gandini, Juan Sartori, Gloria Rodríguez, Amin Niffouri y Carlos Daniel Camy.

Movimientos en el Partido Colorado

En el Partido Colorado, se producen salidas en la bancada con la pérdida de las legisladoras Carmen Sanguinetti, Pablo Lanz y Germán Coutinho, mientras que únicamente renovarán su lugar con Tabaré Viera.

Nuevas Caras en el Parlamento

Esta elección trajo consigo la llegada de nuevas figuras al Parlamento. Entre ellas destaca Blanca Rodríguez, quien, tras su trayectoria como periodista y docente, comenzará su primera experiencia legislativa en la Cámara Alta.

También hará su debut Cristina Lustemberg, quien, a diferencia de Rodríguez, ya cuenta con experiencia parlamentaria tras haber sido diputada en dos

periodos previos.

Junto a ellas, asumirán otros nuevos rostros: Cecilia Cairo, Lucía Etcheverry y Alfredo Fratti por el Espacio 609; Felipe Carballo por el espacio 711; Gonzalo Civila por el Partido Socialista; y Edgardo Ortuño, el primer legislador afrouruguayo en la historia de Uruguay por la Vertiente Artiguista.

Renovaciones en el Partido Nacional

En el Partido Nacional, las novedades incluyen a María Fajardo, quien hasta ahora se desempeñaba como legisladora en la Cámara de Representantes, y Nicolás Olivera, exdiputado y actual intendente de Paysandú, quienes asumirán su papel en el Senado por primera vez.

Fórmula Presidencial Colorada

Finalmente, en el Partido Colorado, la renovación será impulsada por la fórmula presidencial compuesta por Andrés Ojeda y Robert Silva, ambos sin experiencia parlamentaria previa.

Gustavo Zubía, por su parte, dará el salto desde la Cámara de Representantes al Senado.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL SENADO SE RENUEVA CON
NUEVAS INCORPORACIONES
Y LA DESPEDIDA DE
RECONOCIDOS
LEGISLADORES QUE
DEJARON SU HUELLA EN LA
CÁMARA**

o se renueva con nuevas incorporaciones y la despedida de reconocidos legisladores que dejaron su huella en l

Tags

legisladores, llegada, partido, lograron, cambios, parlamento, cabildo, abierto, colorado, bancada, experiencia, nacional

Noticias relacionadas

-
- 3.8 *** *El Senado mexicano da luz verde a una polémica reforma judicial en medio de protestas inesperadas*
-
- 3.6 *** *Senadores del Fa impulsarán la votación de una ley prioritaria para la primera infancia, catalogándola de grave y urgente*
-
- 3.7 *** *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio*
-
- 3.9 *** *Frente Amplio solicitará informes a la Junta tras los incidentes ocurridos con caballos sueltos durante el Encuentro*
-
- 4.4 *** *Conoce a Rodrigo Pérez, la apuesta del Carbonero para reforzar el mediocampo*
-
- 3.8 *** *Senado aprobó nueva legislación para penalizar el ciberdelito y el acoso por medios informáticos*
-
- 4.2 *** *Primeras proyecciones sobre la conformación del nuevo Parlamento tras las elecciones de este domingo*
-
- 3.7 *** *Colacce, Culñev y Vercellino se alían en un fortalecido frente junto a Olivera: "Un orgullo trabajar juntos por el futuro"*
-
- 4.7 *** *El Senado se congrega hoy por la mañana para considerar y discutir la renuncia de Charles Carrera*
-
- 4.2 *** *Álvaro Delgado: 'Luis Suárez encarna la resiliencia y el coraje' en emotiva despedida al ícono del fútbol uruguayo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024